

## Estudiantes del Liceo Corina Urbina vivieron experiencia legislativa en taller del Senado

Una jornada educativa y ciudadana vivieron 40 estudiantes del Liceo Corina Urbina (LCU) de San Felipe, quienes participaron por primera vez en el taller 'Poder Legislativo y Formación de la Ley', programa impulsado por la Unidad de Vinculación Ciudadana del Senado.

La actividad, que incluyó charlas teóricas y talleres prácticos, tuvo por objetivo enseñar de manera didáctica cómo se elabora una ley en Chile. Las estudiantes trabajaron en grupos para proponer o modificar proyectos legislativos, en una simulación que las puso en el rol de senadoras de la República.

**Tomás Simón Gutiérrez Parada**, profesor de historia y gestor de la jornada en el liceo,

valoró la iniciativa. «Se trata más que nada de que las estudiantes expliquen las fases y las etapas de un proyecto de ley (...) En este caso no serían leyes vinculadas a gasto público, sino modificaciones de ley», explicó. Asimismo, agregó que los temas abordados por las alumnas incluyeron salud mental y aborto, según sus propios intereses.

El taller, que se desarrolla en todo el país llegó por primera vez a San Felipe y a la Región de Valparaíso. El programa busca entregar educación cívica a las y los estudiantes de cómo funciona el Congreso Nacional, para educarlos también del rol que senadores, diputados y diputadas tienen y cómo es su función de representarlos.

Además, el pro-

**• Actividad del programa 'Poder Legislativo y Formación de la Ley' acercó a alumnas de enseñanza media al proceso de creación legislativa, con apoyo directo del equipo del Senado.-**

grama se ejecuta con enfoque de género y contempla contenidos sobre la participación política de las mujeres en el Congreso. Está compuesto por un equipo interdisciplinario de abogadas y abogados de la secretaría del Senado, así como por un equipo de comunicaciones que, en ocasiones, realiza cobertura audiovisual.

El profesor Gutiérrez se refirió



Este jueves 12 de junio alumnas del Liceo Corina Urbina participaron del taller 'Poder Legislativo y Formación de la Ley', programa impulsado por la Unidad de Vinculación Ciudadana del Senado.



Un total de 40 estudiantes propusieron y modificaron proyectos legislativos, en una simulación que los puso en el rol de senadoras de la República.



Por primera vez el taller se realizó en un establecimiento de San Felipe y de la Región de Valparaíso.

a la actividad como una herramienta para fomentar la participación juvenil. «Es muy relevante, porque acerca la política partidista y el mundo político a los ciudadanos, a las ciudadanas, a los jóvenes que sobre todo hoy en día están más desinteresados en pensar políticamente».

También, hizo un llamado a que más establecimientos se sumen a este tipo de programas. «Esperamos que salga alguna autoridad política de

este salón. Que ellos puedan construir también una ley y que no es necesario ser de un sector político o una clase social, sino que puede ser cualquiera».

La gestión del taller fue posible gracias al interés del docente, quien conoció el programa a través del canal del Congreso Nacional. «Me comuniqué al correo que incluso sale ahí en el mismo canal de televisión y ellos me respondieron de inmediato y se gestionó rápida-

mente el poder venir acá», relató.

Los establecimientos que deseen postular, pueden hacerlo a través de la web del Senado, en [www.senado.cl/ciudadanía](http://www.senado.cl/ciudadanía), donde encontrarán toda la información sobre el programa.

Así, el Liceo Corina Urbina se convirtió en el primer establecimiento de San Felipe en recibir esta valiosa experiencia legislativa que refuerza la educación cívica y promueve el pensamiento crítico entre los jóvenes.



### CAMIÓN GRÚA CAMA

PARA TRANSPORTE DE VEHÍCULO  
 CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA

ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOELÉCTRICO  
 Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo

<ul style="list-style-type: none"> <li>• Postación</li> <li>• Montaje Industrial</li> <li>• Traslado de maquinaria</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Trabajos en altura máxima 18 Mts.</li> <li>• Letreros propaganda y otros</li> <li>• Podas</li> <li>• Contenedores</li> </ul>
---	---

Certificado por



**FONOS: 34 2 514471 - 34 2 512759**  
**FREIRE 227 - SAN FELIPE**

